

Baby-Café in der Homebase in St. Johann in Tirol:

# Besonderer Ort der Begegnung und des Austauschs



Die Wohnsituation von jungen Eltern bietet meist wenig Platz, es fehlen auch öffentliche Räume um sich mit anderen Eltern zu treffen – vor allem im Winter oder an Regentagen sind Familien auf eine Indoor-Lösung angewiesen. Claudia Bergmann und Viktoria Scott, zwei junge Mütter aus St. Johann, schaffen mit dem Baby-Café eine kinderfreundliche Umgebung. Babys und Kinder bekommen so die Möglichkeit in einem geschützten Rahmen Kontakt zu Gleichaltrigen aufzunehmen und mit ausgewählten Sinnesmaterialien ihre Sinne zu stärken. Dank der Offenheit und Vertrauens des Vereins Homebase St. Johann, wurde im Vorjahr die Idee in die Tat umgesetzt. Die hinteren Räume werden zu Spielflächen und vorne sorgen Sitzmöglichkeiten für gemütlichen Caféhausflair.

**Offenes Treffen**

Das „Baby-Café“ für Babys/Kleinkinder bis 2 Jahren wird von den Eltern gerne als Treffpunkt angenommen. Auch zugezogene Familien finden einen Anknüpfungspunkt zum Kennenlernen und Vernetzen. Das Angebot spezialisierte sich mehr auf die einzelnen Altersgruppen und den jeweiligen Entwicklungsstand der Kleinen. Daher findet jeden **ersten Donnerstag** des Monats das Café für Babys (0-10 Monaten) und jeden **dritten**

**Donnerstag für Kleinkinder (11-24 Monate)** statt. Eine diplomierte Elementarpädagogin sorgt für ein altersspezifisches pädagogisches Spielangebot und Eltern können sich mit ihr über die Entwicklungsphasen ihrer Sprösslinge austauschen. Zudem werden beim Babytreff immer wieder ExpertInnen geladen, die die Eltern über spezifische Themen aufklären, bzw. mit Tipps und wertvollem Wissen zur Seite stehen.

**Ehrenamtlicher Betrieb**

Derzeit ist das Baby-Café auf freiwillige Spenden angewiesen und die Vorbereitung, Durchführung und entstehende Kosten für Materialaufwand werden von den Kursleiterinnen ehrenamtlich übernommen.

Der große Wunsch der Initiatorinnen ist es, dass ihr Herzensprojekt weiterhin so positiv angenommen wird und gut besucht bleibt! Ein großes Dankeschön geht hierbei an das Homebase in St. Johann, die ihre großartigen Räumlichkeiten zur Verfügung stellen und somit das Ganze möglich machen.

„Zeitgleich hat auch der Aufbau des Eltern Kind Zentrums St. Johann begonnen, und es freut uns sehr, dass diese Projekte zusammengewachsen sind. So hat auch St. Johann endlich Begegnungsmöglichkeiten und ein Programm für Eltern und ihre Jüngsten, welches sicher noch weiter wachsen wird... Ideen hätten wir genügend“ versichern Claudia und Viktoria.

-red-



Baby-Café im Homebase St. Johann: jeden ersten Donnerstag des Monats für Babys (0-10 Monate) und jeden dritten für Kleinkinder (11-24 Monate)  
Fotos: Baby-Café



**Elektriker (m/w/d)**  
Vollzeit | Dienstort: St. Johann, Brixlegg

- Meine Vorteile**
- Perspektivreiches, innovatives und zukunftssicheres Arbeitsumfeld
  - Bildungskarenz für die Dauer der Meisterausbildung
  - Monatliche Kinderzulage in Höhe von derzeit € 71,66

**Jetzt online bewerben**



- Meine Aufgaben**
- Errichtung und Instandhaltung von Netzanlagen im Einsatzgebiet
  - Störungsbehebung inklusive Ausholungen
  - Verdrahtungs- und Zählerarbeiten

**Meine Erfahrung**  
Lehrabschluss Elektrotechnik oder vergleichbar

Nach erfolgreicher Einarbeitung und entsprechender, einschlägiger Berufserfahrung in der Funktion ist für diese Position ein kollektivvertragliches Mindestentgelt ab € 3.103,82 brutto pro Monat vorgesehen.



Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung über unser Bewerberportal <https://karriere.tiwag.at/Jobs>



Saubere Energie für Tirol  
[www.tiwag.at](http://www.tiwag.at)